

Pressemitteilung

Aus dem Einwohnergemeinderat Sarnen

Petition "2000-Watt-Gesellschaft"

103 Personen der Einwohnergemeinde Sarnen haben im Frühling eine Petition zur "2000-Watt-Gesellschaft" eingereicht. Im Energieleitbild verfügt die Gemeinde Sarnen über ein geeignetes und verbindliches Instrument zur Erreichung der Energieziele.

Anliegen der Petitionäre

Die Petitionäre fordern den Einwohnergemeinderat Sarnen auf, sich den Zielen der 2000-Watt-Gesellschaft zu verschreiben und als Energiestadt entsprechende Massnahmen zu treffen. Die 2000-Watt-Gesellschaft beinhaltet je ein energiepolitisches und klimapolitisches Ziel. Dies bedeutet konkret:

- 2000 Watt Primärenergieverbrauch pro Person
- Max. eine Tonne CO₂-Emission pro Person und Jahr

Im November 2019 hat der Einwohnergemeinderat das "Energie-Leitbild" genehmigt. Damit verfügt die Gemeinde Sarnen über ein geeignetes und verbindliches Instrument zur Erreichung der Energieziele. Das Energieleitbild nennt Rahmenbedingungen für eine nachhaltige Energienutzung in der Gemeinde Sarnen. Das langfristige Ziel der 2000-Watt-Gesellschaft wird angestrebt.

Das Engagement der Einwohnergemeinde legt besonders Wert auf

- die Ausübung einer Vorbildfunktion
- die Steigerung der Energieeffizienz
- die Sensibilisierung von Energieeffizienten Bauten und Anlagen
- die Sensibilisierung der Einwohnerinnen und Einwohner für effizienten und sparsamen Umgang mit Energie
- die Beratung und Unterstützung der Einwohnerinnen in energiespezifischen Fragen.

Sarnen, 09. Dezember 2019

Kontakt:

Gemeindekanzlei Sarnen

Max Rötheli

Vorsitzender der Geschäftsleitung/Gemeindeschreiber

Tel. 041 / 666 35 81

Mobile 079 / 230 35 95

E-Mail: max.roetheli@sarnen.ow.ch

Homepage: www.sarnen.ch

Pressemitteilung

Rückfragen:

Gemeinde Sarnen
Anna Kathriner,
Vorsteherin Departement Werke
Telefon 078 / 822 65 26
anna.kathriner@bluewin.ch